

## V. KESIMPULAN DAN IMPLIKASI

### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian di atas, maka diperoleh kesimpulan sebagai berikut :

1. Berdasarkan hasil uji t membuktikan bahwa tidak semua rata-rata harga saham tiap perusahaan sampel yang terdaftar dalam Sub Sektor Otomotif dan Komponen sebelum pandemi lebih tinggi dibanding selama pandemi Covid 19. Hal ini dibuktikan dengan hasil penelitian yang menyatakan bahwa ada 11 perusahaan yang memiliki nilai rata-rata harga saham sebelum pandemi lebih tinggi dibanding selama pandemi Covid 19, yaitu PT Astra International Tbk, PT Astra Otoparts Tbk, PT Garuda Metalindo Tbk, PT Indo Kordsa Tbk, PT Goodyear Indonesai Tbk, PT Gajah Tunggal Tbk, PT Indomobil Sukses International Tbk, PT Indospring Tbk, PT Multi Prima Sejahtera Tbk, PT Prima Alloy Steel Universal Tbk, dan PT Selamat Sempurna Tbk. Dan ada satu perusahaan yaitu PT Multistrada Arah Sarana Tbk yang memiliki rata-rata harga saham sebelum pandemi lebih rendah dibanding selama pandemi Covid 19, sehingga hipotesis 1 ditolak
2. Berdasarkan hasil uji t membuktikan bahwa rata-rata harga saham perusahaan yang terdaftar dalam Sub Sektor Otomotif dan Komponen sebelum pandemi lebih tinggi dibanding selama pandemi Covid 19, yang berarti hipotesis ke-2 yang menyatakan bahwa ada perbedaan yang signifikan dari rata-rata harga saham perusahaan yang terdaftar pada Sub Sektor Otomotif dan Komponen di Bursa Efek Indonesia sebelum dan selama pandemi Covid 19, diterima.

### B. Implikasi

Investor dan calon investor harus tetap memperhatikan faktor eksternal yang dapat mempengaruhi pergerakan harga saham seperti terjadinya wabah penyakit atau yang baru saja terjadi yaitu pandemi

Covid 19, sehingga dapat meminimalisir kerugian pada saat melakukan investasi.

**C. Keterbatasan Penelitian**

Dari dua hasil penelitian yang diperoleh dalam penelitian ini, hanya satu hasil penelitian yang diterima dan sesuai dengan hipotesis.

**D. Saran**

Bagi peneliti selanjutnya diharapkan dapat menambah waktu pengamatan dan menambah literatur, pustaka maupun referensi dalam proses penelitian, sehingga hasil penelitian yang diperoleh dapat lebih baik sesuai dengan hipotesis.